



志を立て 未来を拓く 心豊かな生徒の育成

# 三刀屋中学校だより

令和3年4月

TEL 45-2421



## 令和3年度 始まりました



4月8日(木)に令和3年度三刀屋中学校がスタートしました。朝の様子を見てみると、新しい学年、クラスに“わくわくドキドキしている生徒”、“新年度になり決意を新たに頑張ろうとする生徒”など多くの生徒が期待と不安でいっぱいの様子でした。

始業式では、今年度3つのことに重点を置いて取り組むように話しました。

### 1つめは『挑戦・チャレンジ』

中学生という時期は、いろいろな可能性を秘めていますので、自分自身を鍛え伸ばしてほしいと思います。そのためには、自分の目標や課題に主体的に挑戦することが大切です。勉強、部活動、生徒会、検定試験等で自分の力より少し高い目標を設定して挑戦してください。

挑戦することによって

- ① 自分自身を（精神的に）成長させることができます。
- ② 自分が気づけなかった隠れた才能を引き出すことができます。
- ③ 挑戦し、成功すると自分が変化することができます。自分の人生も変わるかもしれません。

### 2つめは『JAF+S』（ジャフ プラス エス）

- ① Jは「**時間を守る**」…始業前着席（チャイム前に座って待つ）
  - ② Aは「**挨拶**」…登下校での挨拶や授業前、後の挨拶、歌を歌う
  - ③ Fは「**服装**」…名札、登下校時の安全タスキ、マスク
  - ④ Sは「**整理整頓**」…教室環境、部活動時の靴・カバンの整頓、ロッカーの中、自転車の整頓
- 今年度はこれを合い言葉にしますので、しっかりと取り組んでください。



### 3つめは、「思いやり」

誰一人として全く同じ人はいません。この世界でたった一人しかいない大切な存在です。当然、一人一人の価値観や考え方は違います。学校は、そのような多様な価値観や考え方が違った人が一緒に学習するところなのです。時には意見が合わなかったり、衝突することもあると思いますが大切なことは、お互いに相手を思いやる言動です。生徒会スローガンの「輝け～皆でつくり、皆が主役～」を達成するためにも、お互いを認め合い、助け合い、協力し合って学校生活を送ってほしいと思います。

今年度も保護者の皆様、地域の方々に支えていただきながら教育活動を推進していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



【着任式】



【始業式の様子】

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！ <http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

# 職員紹介

新たに7名の教職員が着任して、令和3年度がスタートしました。  
1年間よろしくお願いします。

## 令和3年度 学年部・校務分掌等

	氏名	担任等	教科等	部活動	主任・主事等	校務分掌	PTA
校長	嘉儀純哉		保体・数				
教頭	松島貴紀		数学		初任指導	総務部	事務局
1 年 部	清水裕司	学年主任 副担	社会	野球	1年主任 教務主任	教務部	学年
	荒木慶子	1組担任	国語	ソフト	図書館教育	研究部	研修
	勝部義熙	2組担任	保体	剣道	部活動主任	生徒指導部	保体
	黒田瑠理	副担	数学	吹奏楽	初任者研修	教務部	総務
	市場寿美	副担	養護	吹奏楽	SC・給食担当	生徒指導部	生活指導
2 年 部	三澤陽子	学年主任 副担	理科	バスケ	2年主任 研究主任	研究部	学年
	齋藤政雄	1組担任	英語	ソフト	TT担当 後期生徒会担当	生徒指導部	保体
	渡部康弘	2組担任	理科・技術	剣道	情報教育担当	研究部	研修
	榎原彩夏	副担	数学	社会体育	相談室担当	教務部	生活指導
	伊藤美和	副担	国語	(美術)	(非常勤)		
3 年 部	濱岡光也	学年主任 副担	美術	美術	3年主任 進路担当	研究部	学年
	宮崎智明	1組担任	保体	バスケ	生徒指導主任	生徒指導部	生活指導
	武田律子	2組担任	英語	バレー	前期生徒会担当 道徳教育指導	生徒指導部	生活指導
	富田昌樹	協和1担任	数学	野球	人権・同和教育	教務部	総務
	足立諒子	協和2担任	音楽 家庭科	吹奏楽	特別支援CN	生徒指導部	研修
	須田大介	副担	社会	バレー	情報教育担当	教務部	保体
事務職員	落部良彦	事務主任			情報教育担当	総務部	
校務技師	加藤晋也					総務部	
いきサポ	高橋淑子						
教育支援CN	北川百絵					総務部	
A L T	ケイコ・オリバス						
S C	西留太郎						
図書司書	遠田世利子						
S S S	妹尾和明					総務部	

# 入学式

4月9日(金)に令和3年度の入学式を行いました。今年の新入生は男子34名、女子18名の計52名です。緊張した面持ちでしたが、式では呼名されると大きな声で返事をし、中学校で頑張ろうという強い意気込みを感じました。生徒会副会長の佐藤公紀さんが新入生に向けて在校生歓迎の言葉を述べ、新入生代表として片寄由捺さんが誓いの言葉を力強く述べました。



【呼名の様子1組】



【呼名の様子2組】



【会場全体の様子】



【歓迎の言葉を述べる佐藤さん】



【誓いの言葉を述べる片寄さん】



# 生徒会入会式&部活動紹介



【真剣に話を聞く1年生】



【各委員会からの発表の様子】

4月13日(火)に生徒会入会式、部活動紹介を行いました。生徒会活動は、全校の生徒を会員として組織し学校における自分たちの生活の充実、発展や学校生活の改善向上を目指すために生徒の立場から自発的、自主的に行われる活動です。生徒会入会式では、執行部や各委員会から生徒会活動について分かりやすい説明がありました。

説明後、1年生の周藤佳乃子さんが『それぞれの生徒会の紹介を聞いて、生徒会の一員として頑張りたいという気持ちになりました。緊張感や不安でいっぱいだった私たちを今日、先輩たちが温かく迎えていただき、頑張ろうという気持ちが今まで以上に大きくなりました。』と感謝の言葉を述べました。



【バスケットボール部】

部活動紹介では、各部の主将や部長が昨年度の成績や活動内容を述べた後、実際の活動の様子を披露しました。先輩のパフォーマンスに新入生は大きな拍手を送るとともに目を輝かせて見入っていました。

本校の部活動の目的は、①個性の伸長を図り、友情を深め、思い出に残る活動にする。②部活動を通して、体力・技術の増進とマナーの向上を図る。③異学年との交流を図り、集団としての規律や協調性などの社会性を養うです。



【剣道部】



【野球部】

部活動を通して、自分自身を鍛えるとともに生涯にわたって交流できる友達関係を築いてほしいと思います。今後は15日(木)から部活動体験を行い4月21日(水)には正式入部となります。



【バレーボール部】



【ソフトボール部】



【吹奏楽部】



【美術部】



## 【保護者の方へのお願い】

1年生の入部が決定した頃から、部活動では各種大会等がこれからゴールデンウィークにかけて実施されます。昨年度は多くの大会が中止になりましたが、今年度は感染防止対策を行っての大会実施となります。中学校体育連盟でも大会実施にあたっての基本的な考え方として(1)感染源を絶つ(2)感染防止の3つの基本・・・①身体的距離の確保、②試合時以外でのマスクの着用、③手洗い等の徹底(3)3密の回避(密閉空間、密集場所、密接場面)(4)安全な活動環境等の確保を挙げています。また、選手及び引率者等の2週間分の「体調記録表」の記録と提出、大会役員、審判、指導者、選手に「行動履歴書」の記録を求めています。今後、出雲地区大会、市・町総体等の大会が予定されていますので、不要不急の外出は出来るだけ避けていただきますようお願いいたします。もし、万が一感染したり、感染が疑われる場合がありましたら部活動顧問を通してご連絡してください。よろしくお願いいたします。